

Acciones de firmas “aguas arriba” de SQM **suben casi un 20%** y lideran rendimientos en la bolsa

■ Los operadores borraron el descuento que históricamente ha significado estar invertido en estructura holding de SQM.



Los agentes de la Bolsa de Santiago se lanzaron a borrar los descuentos de las llamadas “Cascadas” este jueves, tras las noticias de reestructuración de las sociedades con la cual Julio Ponce Lerou invierte en SQM y el posterior anuncio de salida de los negocios del empresario

Con ello se desató una serie de compras sobre las acciones de las

cascadas. Norte Grande (18,53%), Oro Blanco (18,21%) y Nitratos (13,4%) lideraron los retornos de toda la bolsa. Son títulos de baja liquidez, y por lo tanto, más propensas a movimientos erráticos. SQM-B (0,46%) subió moderadamente.

“El valor de SQM es indiferente a lo que pase en las sociedades de sus controladores”, dijo a DF el subgerente de estudios de renta

variable local de BICE Inversiones, Aldo Morales. “Lo único que podría pasar es que efectivamente se revaloricen –que es lo que estamos viendo– en base a un valor más cercano a lo que efectivamente deberían transar, consistente con el valor que tienen las acciones de SQM. Probablemente ahí habrá un proceso de valorización, y en base a eso después se irán fusionando

cada una de las Cascadas”, explicó.

“Al reducirse el número de sociedades de seis a dos, tal como dice el hecho esencial, en la operación debería desaparecer parte del castigo al que son transadas, y por ello suben de precio, de acuerdo con los cálculos que haya hecho cada inversionista. Asimismo, la simplificación de las sociedades cascada hace que se simplifique el gobierno corporativo, y por ello podría mejorar la percepción sobre la evaluación del mismo”, planteó el gerente de estudios de Renta 4, Guillermo Araya.

La idea de una reestructuración de las Cascadas no es nueva, ya que vienen rumores desde hace algunos años en el mercado, pero sin mayor certeza sobre el momento en que ocurriría.